

労農連帯を一層強め、三里塚・ジエット闘争を貫徹しよう！

“銚子支部”の名を冠たってまで 「交渉」をデッキ上げる『本部』

労働交渉第11号
1979年6月1日

国鉄動力車労働組合
銚子支部委員長殿

国鉄動力車労働組合
中央執行委員長 林 大風

千葉局交渉への説明員の参加要請について

本部は、この間千葉局との間で昇給問題、夏臨問題、総武本線々増切替工事などについて、正式な団体交渉を展開してきた。

なお、支部に於ける諸問題の解決に向け努力する事とするので、次の内容での説明員の出席を要請するので遺憾のないよう対処されたい。

記

1. 日 時 別途連絡する。
2. 場 所 千葉局団交室
3. 参 加 者 約3名程度の説明員の出席とする。
4. 内 容 銚子支部に於ける職場の諸問題を提起できるよう準備されたい。
5. 動 務 団交抜きについては事後処理とするので、動機の採配すること。

以上

“銚子支部”の名も仰々しい動労「本部」の交渉発。
まるで“本部側支部”であるかのような全国向け宣伝!!

しかし銚子からは当然誰ひとりとしてくる者はおらず、千葉鉄局団交室内でオロオロ、ウロウロするばかりで無駄な時間を過していったのです。今井交渉部員にいたっては、せつから千葉鉄局までのだからなんとか交渉を行つたという体裁だけでもとりつくろうとして、よせばいいのに当局に「銚子の夏季輸送に係わる事案を説明してほしい」とすがりつけようとしたまではよかつたのですが逆に自らが何ら千葉の仕業内容の基本的な事さえ何一つ知りもしないといふ貧弱な内実をさらけ出してしまつたのでした。当局に「銚子は夏季輸送に直接関係ありません。したがつて労働条件も変わりません」と答えられると「なんにもなくてはしかたがない」とスゴスゴとひきさがる仕事でした。結局たのみの銚子支部説明員もやつてこずなにもせずにブザマな姿をさらけだして帰つて行きました。これにはさすがの当局も他労組も「一体動労『本部』はなにをしにきたのだ」「千葉を代表する、などと言われても何も知らないのでは話にもならない」とあきれはてています。

“銚子”の名前だけ利用し、デマ宣伝！

全組合員・家族の強固な團結で組織破壊攻撃を粉碎せよ！

動労千葉の闘いは六月一五日「公労委正式認可」、六月二〇日「三六協定」締結、六月二六日「申五号」団交、そして、六月二八日「蘇我支部結成」と、ますます力強く前進しています。全国大会もまちかにせまり、本部の指導責任が問われるに至り、いまやなすすべも失い、展望なき状況におちいった動労「本部」は、窮余の策として七月二日一時よりの千葉局交渉なるものをデッキ上げてきました。

当局もあきれる、〃何もわから
ない「幻の交渉団」〃！

今回のこのデッキ上げ「千葉局交渉」の意図はミエミエです。それは「再建千葉地本」はもとより、「再建支部」・「再建分科会」の旗上げの展望すら全くないままにズルズルと全國動員による成果なき「オルグ」を強制している現状の中で、日々刻々増大する全国の組合員の不満、批判をそらそうといふ狙い以外のなにものでもありません。せいぜい「本部」デマ情報に、またまた「千葉組合員を説明員に千葉鉄局と交渉」とでも書きながら、全国の組合員をだまし、あたかも「再建オルグ」の成果はあがつているかのようなデマをねつ造するが関の山でしょう。

しかし、こうした浅知恵はすぐに破産するものです。七月二日、動労「本部」小屋原交渉部長と今井交渉部員は千葉に關係のない東京地本執行委員・緒方以下、青年部革マル分子數名をひきつれ、千葉局へやってきたのです。そして当局に対し「銚子支部から団交説明員がくるから、交渉をやつてほしい」とたのみ込んだのでありました。

79.7.5
No. 164

国鉄千葉動力車労働組合

千葉市要町二一八（動力車会館）
(鉄電)二二五八九・(公衆)三三二二七二〇七

日刊 動労千葉